

Patenprojekt Asyl Wasserburg

Hilfe für Gäste aus der Ukraine



Liebe Studierende der Akademie für Sozialverwaltung,

herzlichen Dank für Ihre großzügige Spende. Unser Helferkreis verwaltet die Spenden mit denen schnell und unbürokratisch unseren Gästen aus der Ukraine geholfen werden kann.

Da es nach der Registrierung einige Zeit dauert, bis die Leute Sozialleistungen bekommen, sind gerade die, die privat untergebracht sind, auf Unterstützung angewiesen. Aber auch den Flüchtlingen in der Turnhalle der Realschule haben wir schon geholfen und werden es weiterhin tun. So haben wir Babynahrung, Toilettensitze für Kinder und Töpfchen, Windeln und Bälle besorgt.

Dann habe ich eine Anfrage eines Herrn bekommen, der eine Mutter mit zwei Mädchen aufgenommen hat. Er hat uns gebeten, Klavierunterricht für die Zehnjährige zu bezuschussen. Ich habe zugesagt, für die nächsten Monate 50 € von den 90 € monatlich zu bezahlen.

Alle Kinder, die in der Realschulturnhalle wohnen, aber auch die privat untergebrachten, die wir erreicht haben, konnten wir in einem ortsansässigen Schuhgeschäft mit einem Paar neuer Schuhe ausstatten. Die gespendeten passen ja oft nicht zum Fuß und zur Jahreszeit.

Stündlich erreichen uns Hilfsgesuche, deshalb ist diese Aufzählung nicht vollständig.

Herzliche Grüße

Monika Rieger, Koordinatorin

Wasserburg, 09.05.2022

Spendenkonto Evangelische Kirche Wasserburg DE71711526800000014852